

BAB V

REFLEKSI DIRI

Selama magang di PT Adiluhung Saranasegara, penulis terlibat dalam berbagai kegiatan yang memberikan wawasan mendalam terhadap aspek-aspek kritis dalam bidang QHSE. Salah satu kegiatan yang menonjol adalah proses "safety induction" untuk kapal yang baru masuk galangan. Penulis terlibat dalam perencanaan dan pelaksanaan kegiatan ini, yang melibatkan pemahaman mendalam terhadap prosedur keselamatan yang harus diikuti oleh setiap kapal yang masuk ke galangan. Selain itu, penulis juga terlibat dalam analisis terhadap lingkungan dengan melakukan identifikasi aspek dan dampak lingkungan. Proses ini melibatkan pengumpulan data terkait kegiatan operasional di galangan kapal dan potensi dampaknya terhadap lingkungan sekitar. Proses identifikasi aspek dan dampak lingkungan juga melibatkan peninjauan terhadap kebijakan dan prosedur yang ada, serta memberikan rekomendasi untuk perbaikan atau tindakan pencegahan lebih lanjut. Pengalaman ini memberikan wawasan kepada penulis mengenai tanggung jawab sosial perusahaan dan komitmen terhadap keberlanjutan lingkungan. Meskipun demikian, penulis juga dihadapkan pada beberapa kendala, seperti tuntutan waktu yang ketat dan situasi di lapangan yang dinamis. Meskipun pada awalnya sulit, penulis melihatnya sebagai peluang untuk mengembangkan keterampilan manajemen waktu dan ketangguhan pribadi. Penulis belajar untuk tetap tenang di bawah tekanan dan menyelesaikan tugas dengan efisien.

Selain itu, interaksi dengan tim QHSE membantu penulis memahami pentingnya komunikasi yang efektif dalam mencapai tujuan keselamatan dan kualitas. Penulis meningkatkan kemampuan berkomunikasi dan berkolaborasi, serta belajar dari pengalaman dan pengetahuan rekan kerja yang lebih berpengalaman. Secara keseluruhan, magang di PT Adiluhung Saranasegara tidak hanya meningkatkan pemahaman penulis dalam bidang QHSE, tetapi juga memberikan pengalaman praktis dalam melaksanakan kegiatan-kegiatan yang mendorong keselamatan dan keberlanjutan lingkungan di industri galangan kapal. Penulis yakin pengalaman ini akan menjadi dasar yang kuat untuk karir penulis di masa depan, dan penulis berterima kasih atas kesempatan ini.